



Banco Central de Nicaragua
Emitiendo confianza y estabilidad

Nuevo servicio en la web del BCN

Con el objetivo de fortalecer la retroalimentación de los servidores públicos con los usuarios de su página web, el Banco Central de Nicaragua (BCN) puso a la disposición el nuevo servicio *Blog BCN*, donde los funcionarios de la institución expondrán opiniones técnicas sobre determinados temas económicos, sin que represente o comprometa la posición oficial del Banco.

Para inaugurar el nuevo servicio hoy viernes 6 de diciembre se publicó el primer artículo denominado “*El numerario y sus cambios de dirección*”, suscrito por Ovidio Reyes y Jean F. Clemy, Gerente General y Jefe de la Dirección de Programación Económica del BCN, respectivamente.

Los autores aseguran que se había detectado “que las tasas de crecimiento del numerario y del Índice Mensual de Actividad Económica (IMAE) evolucionaban bastante parecidas hasta enero 2012”, pero después de esa fecha “la historia cambió y el numerario comenzó a crecer más lento que el IMAE”.

De igual manera afirman que “el numerario no debe relacionarse con el IMAE, sino con el PIB nominal, las exportaciones nominales, las ventas brutas nominales o cualquier otra variable similar que lo escale; pero nunca debe relacionarse el numerario con una variable real, como lo es el IMAE.” Si se relacionan variables nominales con reales, se caería en la trampa de las conocidas relaciones espurias.

El sitio brinda la oportunidad de que los usuarios puedan comentar lo expresado por los autores de cada artículo de opinión personal.

Managua, 6 de diciembre 2013